
Modaes

Perfiles



Arturo Calle

Fundador de Arturo Calle

Arturo Calle es el fundador de la compañía de moda masculina que lleva su nombre. En 1965 el colombiano compró su primer almacén y puso en marcha su primer establecimiento, Danté, para dos años después empezar a comercializar bajo el nombre de Arturo Calle. Previamente, el empresario, que sólo realizó los estudios de Bachiller, trabajó en el negocio de la venta de frutas, hortalizas y flores. Hoy, la empresa está pilotada por su hijo Carlos Arturo Calle.